

INFORMATIONS PRATIQUES

Dimanche 13 octobre 2024



Départ officiel : 11h (mais tu peux aussi participer à la Marche si tu arrives plus tard)



Genève, Rotonde du Quai du Mont Blanc



De 0 à 99 ans : tout le monde est bienvenu pour venir accompagner nos jeunes marcheurs et marcheuses !



Collation offerte à nos marcheurs et marcheuses



De nombreuses activités autour de la culture malienne vous attendent : animations pour enfants, musique, danse, restauration...



Absent ou absente le jour de la Marche ? Participe à sa version digitale en téléchargeant gratuitement l'application TdHS-Terre des Hommes Suisse

LE PRINCIPE EST SIMPLE

En tant que participant et participante, ton rôle sera de trouver des parrains et marraines qui s'engageront à te verser une somme d'argent pour chaque kilomètre que tu feras. Ces derniers seront libres de décider du montant qu'ils et elles souhaitent te verser. Les fonds que tu récolteras permettront à Terre des Hommes Suisse de financer des programmes en faveur des droits de l'enfant dans différentes régions du monde.

Vert

INSCRIPTION



Inscris-toi en scannant le QR code ou sur www.marchedelespoir.ch

RENSEIGNEMENTS

Marche de l'espoir
Terre des Hommes Suisse

- www.marchedelespoir.ch
- 022 737 36 28
- facebook.com/marchedelespoir

Rouge

Pour faire un don :
IBAN CH96 0900 0000 1711 0622 4

Par leur présence, les participants et participantes acceptent tacitement que les images prises à la Marche de l'espoir soient publiées dans le cadre de la promotion de cet événement.

MARCHE DE L'ESPOIR

33^e édition

13.10.24

Rouge

Pour les droits des enfants et des jeunes au Mali *

de 11h à 17h30
Quai du Mont-Blanc, Genève

Jaune

Vert

Violet

* Les fonds collectés serviront également à financer des projets pour les enfants et les jeunes en Afrique de l'Ouest.

Terre des Hommes Suisse



MARCHE DE L'ESPOIR

33^e édition

Pour les droits des enfants et des jeunes au Mali *

de 11h à 17h30

Quai du Mont-Blanc, Genève



MALI : SUR LE CHEMIN DE L'ECOLE

Le Mali possède une richesse culturelle et historique remarquable, avec des traditions millénaires et une variété de paysages qui en font un pays fascinant à découvrir. Bamako, sa capitale, est un véritable creuset culturel où passé et présent, traditions et modernité se côtoient.

L'accès à l'éducation reste un défi majeur dans le pays. Malgré les lois et les politiques visant à rendre l'éducation gratuite et obligatoire, de nombreux enfants maliens restent privés de ce droit fondamental. La pauvreté, les conflits armés et les déplacements de populations entravent leurs accès à une éducation régulière et de qualité.

Aissata, 12 ans, a été forcée de fuir sa région natale en raison des violences et des attaques armées et Koleba, du même âge, a été contraint d'abandonner l'école pour aider sa famille dans les travaux agricoles et l'élevage familial. Grâce à des initiatives soutenues par l'Association pour le Développement et l'Appui aux Communautés (ADAC), et l'Association Malienne pour le Développement Durable (AMDD), Aissata a trouvé refuge dans une école aux abords de Bamako qui accueille des populations déplacées. Koleba, après plusieurs années d'interruption, a pu reprendre ses études grâce à un programme de soutien scolaire en zone rurale.

Violet

Rouge



Terre des Hommes
Suisse

13.10.24

Jaune



L'engagement des associations ADAC et AMDD, partenaires de Terre des Hommes Suisse, permettent aux enfants de retrouver le chemin de l'école grâce à des programmes scolaires de rattrapage, de nouvelles salles de classes ou encore des kits scolaires. Les clubs d'enfants leur permettent d'apprendre et défendre leurs droits. Ils deviennent des actrices et acteurs de changement au sein de leurs communautés organisant des activités de sensibilisation. Ils sont ainsi mieux protégés face aux risques d'exploitation.

En participant à la 33^{ème} Marche de l'espoir, tu soutiendras des enfants au Mali pour garantir le respect de leurs droits. Grâce aux actions des associations ADAC et AMDD, Aissata, Koleba et leurs camarades bénéficient d'une éducation de qualité, sont protégés et participent activement à défendre leurs droits. Ensemble, nous pouvons faire la différence !



AVEC LE SOUTIEN
DE LA
VILLE DE GENÈVE

